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__ 

__ 

Fraktionsvorsitzende  
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Abs.: GRÜNE Ratsfraktion der Stadt Hemmingen  

          c/o Binder, Mühlenfeld 7, 30966 Hemmingen 

An den  

Bürgermeister der Stadt Hemmingen 

Claus-Dieter Schacht-Gaida 

Rathausplatz 1 

30966 Hemmingen 

 

Hemmingen, 21.03.2017 

 

 

Antrag zur Schulwegsicherung, Einrichtung einer Fahrrad-Ampel auf der K221 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Schacht-Gaida, 

 

wir bitten Sie, den nachfolgenden Antrag, dem Stadtrat vorzulegen. Vielen Dank. 

Antrag: 

Die Verwaltung wird beauftragt, mit der zuständigen Verkehrsbehörde Gespräche mit dem Ziel 

aufzunehmen, eine Anordnung und Umsetzung einer Maßnahme auf der K 221 im Hemminger 

Ortsteil Altes Dorf mit folgendem Inhalt zu erreichen: 

 

1. Weiterführung der Fahrradstraße auf der vollen Länge der Straße „Im Dorffeld“ 

2. Aufstellen eine Fahrradampelanlage möglichst als doppelte Dunkelampel (dunkel Stellung 

für Kraftverkehr und Fahrrad)  zur gradlinigen Querung der Weetzener Landstraße (K221) 

durch die Fahrradstraße „Im Dorffeld“  

 

Erläuterung: 

Die Fahrradstraße „Im Dorffeld“ ist eine der wichtigsten Fahrradverbindungen vor allem für 

die Schülerrinnen und Schüler die in Hemmingen-Westerfeld zur Schule fahren. Die Que-

rung der K221 stellt dabei ein unnötiges Sicherheitsrisiko dar. Zurzeit wird in Stoßzeiten, 

jeweils von einem Schüler bzw. einer Schülerin die Fußgängerampel gedrückt damit dann 

eine große Gruppe, mit dem Rad, die Straße queren kann. Das ist ein unsicherer Zustand, 

der durch eine Fahrradampel an der Straße „Im Dorffeld“ unkompliziert geregelt werden 

kann. Es ist eine doppelte Dunkelampel vorzusehen, um die Ampel nur als Bedarfsampel zu 

nutzen und den Kraftverkehr nicht unnötig zu belasten und auch die Radquerung ohne 

Ampel zu ermöglichen, wenn kein Kraftverkehr auf der K221 vorhanden ist. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Ulrike Roth 

Fraktionsvorsitzende 


